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ECMS帝国之家，为帝国cms加油！

2020年度履行主体责任情况报告

2020年是机关事务管理部门深化改革的推进之年，是我局后勤保障软硬件大完善之年和上下业务
大练兵、作风大改进之年，本人通过亲自参与、主动实践，对如何当好一把手、如何给自己定位
有了新的体验和体会。现按照上级要求，将个人履行主体责任情况报告如下：

一、主动接受“三严三实”专题教育活动洗礼，党员意识和群众观念进一步增强

“三严三实”专题教育活动的整个过程，是继去年党的群众路线教育实践活动之后，我个人党性
观念群众观念进一步增强的过程，通过组织单位开展教育活动，通过征求各方面对自己的意见建
议和自我查摆，实实在在找到了自己的党员意识和群众观念上的差距，实实在在给自己立规矩，
严格约束自己在今后的工作过程中不断改进。

一是进一步增强了党员意识。从谨言慎行入手，基本做到不参与圈子活动，不议论时事，不背后
损人；立足单位工作实际，以认真贯彻学习党的路线方针政策为重点，努力改进自身在工作思路
和工作举措中不合时宜的地方，党政机关厉行节约、反对浪费的相关政策在本单位和单位管辖的
各场所得到了很好的贯彻；更加完善了党组民主决策制度，重点工作上会前必先征求中层以下意
见和建议得到很好贯彻，各块工作分管同志先拿主意、再上会研究得到较为实在的落实。牵头完
善了党组和党员学习制度，规定了学时、学习内容和领学人员，提出了个人自学的办法，调动大
家的力量，共同把学习教育工作持之以恒地开展下去。

二是群众观念在进一步强化。注意倾听一线职工的呼声，关心他们的疾苦，在服务员待遇、驾驶
员待遇方面及时组织研究了切实可行的方案应对；想方设法为一线职工解决家庭及生活方面的困
难，累计为职工协调生活方面的问题4个，努力让职工对单位产生家的感觉。真诚对待结对困难
户，和同事们一道积极为生活特别困难的陈贵昌、曹玉梅两户特困户渡难关、脱贫困想办法、做
实事，做到有时间就去看看，和他们聊聊，给他们鼓励，目前通过帮助其发展生产摆脱困境的结
对思路已经在曹玉梅户初见成效；高度重视规划展示馆划归我局后的职工办公条件和人员个人发
展问题，多次与他们座谈交流，把领导对他们的期望和党组对他们的发展方向告诉他们，让大家
到新单位后心里有底，多次查看环境整改成果，亲自为他们协调解决网络、电话问题，解决了多
年未解的工作难题。

三是走群众路线在工作中得到较好体现。单位的工作靠大家，今年以来，注意尊重班子同志，放
手让他们开展工作，同时也把班子的管理摆上议事日程，制定了班子的工作要点和考核办法，将
工作的重点放在监督、协调和为班子成员工作拾遗补缺方面，无论是单位的本职业务还是后勤保
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障工作，在班子成员和全体同志的积极努力下，各项基本顺利完成任务，未受到领导的批评和群
众的指责。同时还牵头起草了结对帮扶和公益劳动体验等制度文件，推进走群众路线制度体系建
设。

二、谨记“三严”要求，廉洁从政意识进步增强

“严以修身、严以用权、严以律己”是各级党员干部美誉度的坐标，也是党员领导干部确保清正
廉洁所必须经常温习的三道课题。今年以来，本人努力实践这三个要求，自感收获颇多。

一是摈弃了颐指气使的官僚主义习气，努力改变与同事和下级的沟通方式。过去本人有脾气，教
育实践活动让我警醒并逐步的加以改正，对人对事努力的心平气和，下半年以来基本未对下级发
过火，感到摆事实讲道理也能很好解决问题。

二是牢记“成由勤俭败由奢侈”，工作生活不搞特殊。严格遵守八项规定的要求，在车子问题、
招待问题方面严格遵章行事，不羡慕大家车接车送，不羡慕别人呼朋引伴，保持一颗平常心，做
一个平常的老百姓。在单位内部加班、值班及其补助发放方面不享受特殊待遇，带头遵守党政机
关厉行节约、反对浪费条例之规定，做一个普通职工。

三是加强党的历史的学习和借鉴，基本做到不贪、不沾、不浪费。经常反思焦裕禄、杨善洲等先
辈的点滴经历，进一步端正自己的理想信念，只求在其位、做其事，别无他求，守得住清贫。严
格要求自己的家属，不允许其对单位的人和事指指点点，不允许其利用工作之便给学生有偿补课
，更不允许其占单位的便宜。坚持不懈抓节俭，厉行节约在单位内部和大楼内单位形成习惯。注
意加强商务中心大楼的节能管理，督促单位各服务板块严格遵守采购询价比价的各项规定，努力
降低运转成本；严格按预算使用财政资金，不挥霍浪费，将节约的经费全部投入到公共事业上，
尽管实施工程较多，但未向财政多要一分钱。

四是认真执行上级党风廉政建设的各项规定。在党组会上做到廉政话题经常讨论，给同事吹好耳
边风，让大家时刻牢记慎用权力的道理；注意分析单位运转方面的勤廉风险点，对不利于单位廉
政建设的制度及时加以完善；注意给班子成员立规矩，做到勤政廉政有章可循；主动放权让位，
基本做到了一把手“五不直接分管”的要求，在用钱方面切实做到只监督不插手，在财务审批方
面也切实做到了分管领导不审核把关，主要负责人就不能提出列支渠道的相互监督方式。

三、常思“三实”，务实推进工作的为政之德有新的积淀

“谋事要实、创业要实、做人要实”体现在工作上，就是要实事求是，务实做事，不唯上，不畏
权势。机关事务管理工作涉及面广，上达领导，下到群众，都有涉及，必须本着实事求是的态度
推进工作，维护好党委、政府的尊严，在今年我局开展的多项工作中，我特别注意把这一理念落
实好。

一是在办公用房调剂过程中，在上级面前不唯唯诺诺，坚持原则把事情办成。市几个班子办公室
腾退办公用房主要困难是可能进人需要办公用房，本人能积极争取少数重要单位的支持，寻找突
破口，同时对少数不愿全部交房的单位开展耐心的说服工作，提出合理的预留方案，成功使开发
区等5个单位进驻大楼，降低了大楼人均使用面积，达到上级标准要求。

二是敢于担当，必须做的事情舍得投入，不拖不等。随着时间的推移和形势的发展，商务中心大
楼硬件隐患和不到位之处不断暴露，需要一定量的资金进行维护和改造。本人能积极主动地向上
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汇报，争取立项支持，狠抓运转节约挤出资金，解决了大楼屋顶渗漏、下水道堵塞、楼顶管道不
保温、大楼监控覆盖面和重点部位设备档次过低、安保人员形象不佳且装备不足等问题，大楼的
硬件保障水平大幅度提升，但也没有增加财政新的负担。

三是创新开展工作，招式符合实际，效果初显。在扶贫帮困工作中，我和同事们商量，对有条件
的困难户采取了自我造血式扶贫，老党员曹玉梅的模式已经出现积极的效果。在规划展示馆人力
资源盘活方面，能结合单位实际，提出了业务拓展和人员发展方向转型等思路，受到市领导肯定
，初步解决了人多没事干的难题。针对商务中心大楼信访总量上升、缠访、闹访增多，处置力量
不足的问题，及时提请市委常委会研究，形成了专门的市委常委会会议纪要，恢复成立大楼导访
应急办公室，建立了部门及市级领导联动的导访应急机制，大楼因闹访造成办公秩序混乱问题得
到初步解决。

回顾一年来的工作，尽管有进步，但在自我道德修养和廉政建设方面还有一些问题，主要是：学
习历史特别是党的历史不足，党性修养和群众观念还有进一步升华的空间；抓工作手段不够硬，
对发现问题追究得不深、不细，有老好人思想，不利于事业健康发展；与基层联系还不够紧密，
对大家的想法还不能了然于胸，抓工作还不能做到胸有成竹；对人民群众特别是困难群众的感情
还不够铁，联系面过于狭窄。等等这些，将在今后努力实践，争取有新的起色。

更多 求职文档 请访问 https://xiaorob.com/fanwen/qiuzhi/
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